

Verspieren annonce la nomination de Sophie Degardin au poste de Directrice des relations humaines

Le courtier en assurances Verspieren annonce l'arrivée de Sophie Degardin au poste de directrice des Relations humaines. Elle rapportera directement à François Leduc, directeur général délégué, et devient membre du comité de pilotage du courtier.

Sophie Degardin est diplômée d'une maîtrise en Sciences et Gestion en Ressources Humaines de l'université de Lille, et bénéficie de plus de vingt-cinq ans de carrière dans le domaine des Ressources Humaines au sein d'entreprises de services.

Elle a débuté en 1999 en tant que RRH chez ATOS puis Bureau VERITAS, puis, à partir de 2006, en tant que DRH et Directrice des affaires générales de la Mutuelle INTERIALE. Avant de rejoindre le groupe, Sophie était DRH de MAISONS ET CITES à Douai depuis 2018.

Elle aura pour mission d'accompagner les dimensions opérationnelles et RH de l'entreprise. Ses principaux axes d'action seront :

- L'amélioration continue des prestations de service RH tournées vers les collaborateurs
- La structuration des politiques RH
- La fidélisation et l'intégration des nouveaux talents ainsi que le développement des collaborateurs

« Nous sommes ravis d'accueillir Sophie Degardin au sein de la direction des ressources humaines. Je suis sûr que son expérience et ses compétences seront des atouts essentiels pour accompagner l'évolution de notre entreprise, notamment au travers de notre démarche VISION. » s'enthousiasme François Leduc, directeur général délégué de Verspieren.

« Je suis ravie de rejoindre l'équipe Verspieren et d'apporter mon expérience et mon enthousiasme en tant que nouvelle Directrice des Ressources Humaines, contribuant ainsi au développement des talents de l'entreprise et à la réussite de ses projets. » témoigne Sophie Degardin.

A PROPOS DE VERSPIEREN

Au fil des décennies, la société créée en 1880 par Alfred Verspieren à Roubaix pour assurer les grands industriels du textile, a su évoluer et construire une relation de confiance unique avec ses clients. Depuis, la famille Verspieren est toujours aux commandes et l'entreprise familiale est devenue un courtier en assurances d'envergure internationale.

Maison-mère du Groupe éponyme, Verspieren bénéficie du meilleur des métiers du courtage en assurances, porté par sa famille d'entreprises. Grâce aux savoir-faire des 2 240 collaborateurs du Groupe, Verspieren crée les synergies nécessaires qui garantissent à ses clients les solutions d'assurance les plus adaptées à leurs enjeux. Sa force collective alliée à la puissance financière du Groupe permet à Verspieren d'apporter à ses clients le meilleur de l'assurance, au meilleur prix, en France et à l'international. En 2022, le Groupe Verspieren a réalisé un chiffre d'affaires de 438 millions d'euros. www.verspieren.com

//

CONTACT PRESSE - WE CHANGE

Constance Billiet – 06 73 29 35 80 – constance.billiet@wechange.bz

//